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が、あまりの大差ではこれが日本に定着しなく
なるので、自民党の猛奮起を期待します。
　鳩山政権は、約860兆円を越えるといわれる
大借金下で、公約の実現、外交や日米安保政策、
日教組との関係等多くの解決事項があります。
　フランクリン・アダムスは「選挙に勝つ人は
主に誰が良いのではなく、誰が嫌だからという
理由で票を入れてもらった人々である」と述べ
ています。閉塞感解消という大きすぎた期待風
を自分の実力と過信せず、国が支給するお金＝
国民が納めた税金である事を忘れずに、未来に
希望の持てる政治を希望します。
　さて、９月は新世代月間です。1996年に「青
少年活動月間」が「新世代のための月間」となり
ました。30歳迄の新世代育成の為に健康、人間
の価値、教育、自己開発を支援する月間です。
　これにさきがけて８月22日の約400名の親子
わくわく実験ランドでは感動しました。
　新世代の皆さんと接し、斬新的感覚を身につ
けると、経営者としてもいいアイデアが浮かぶ
かもしれません。

2009年９月２日　第１２３３回　例　　会

司会　会場委員長　野　田　和　正

点　　鐘　　　　　 会　長　平 岩 慎 次

唱　　和  ソングリーダー　高 柳 美 之

〝君が代〟

〝奉仕の理想〟

会長挨拶　　　　　 会　長　平 岩 慎 次

　皆さまこんにちは。米山
奨学生の劉君、ＧＳＥ合格
の梶浦夏代さん、ようこそ
お越しくださいました。心
から歓迎いたします。
　 先 月 ５ 日 に は 保 浦 ガ バ
ナー補佐、26日には大澤ガ
バナー公式訪問、27日は安
田さんの地区職業奉仕委員
長会議が終わり「ほっ」としています。前向きな
クラブとお褒めを頂きまして、皆さんのご協力
に感謝いたします。
　さて８・30、３日前の衆議院選挙の結果は、
４年前の小泉さんから鳩山さんへと180度転換
して、民主党は115＋193＝308（新人143）、自
民党は300－181＝119議席となり、予想どおり
歴史的な惨敗でした。しかし直後の調査ではこ
の結果に期待・不安の人が半々と答えたようで
す。8・30を境に民主党政権が誕生し日本が大
きく変わろうとしています。
　江戸時代の士農工商から明治の四民平等に
なった時、三十代の福沢諭吉は、世の中が激変
した心境を「文明論の概略」の中で「あたかも一
身に二生を経るがごとく」と述べています。
　1945年の終戦を境に戦前から戦後は平和と民
主主義へと大きな転機でした。
　私達は今後米国の民主党と共和党の様に、自
民党と民主党の二大政党制を体験するでしょう

　

次回のお知らせ　　 （９月16日）

同日の例会変更

夜　間　例　会
担当／親睦活動委員会、会場委員会
場所／ L  HOUTH
時間／ 18：00

（1235回）

本日のお知らせ　　 （９月９日）

会　員　卓　話

会員増強委員長　西 村 壽 凰 君

（1234回）



クラブ負担　承認。
２．25周年事業決算報告書について。

赤堀会計による報告のもと承認されました。
３．国際ロータリー及びガバナーより災害義援

金に関する依頼について。
○台湾台風災害にたいする義捐金。
○兵庫県西・北部豪雨災害に対する義捐金。
○北朝鮮による拉致被害者家族に対する義
　捐金。
上記三点について当クラブ協力することが
承認。
義援金箱を例会受付にて用意。

４．ＣＬＰ検討委員会（仮称）の設置について。
住川会長エレクトによる提案。承認。

幹事報告　　　　　 幹　事　太 田 吉 宣

１．当クラブ推薦のＧＳＥ派遣メンバーが地区
にて承認。

２．名古屋空港ＲＣとの合同例会時における費
用（食事代）の決済。
食事代：60,952円

３．事務所コピー機及びプロジェクターの決済。
コピー機リース代…11,550円（月額）
プリンター…………20,000円
プロジェクター……94,500円

４．北名古屋知的障害者育成会より第11回アザ
レアコンサート（10月４日開催）　　
招待。会長出席。

５．一宮ＲＣより創立60周年記念式典（11月５
日開催）の出席依頼。
会長出席。

委員会報告

職業奉仕委員会
委員長　安 田 基 甫

　地区職業奉仕委員長会議の報告。
職業奉仕は、思いやりの心を持って仕事にはげ
むこと。

新世代委員会
委員長　鈴 木 雅 貴

　地区新世代委員長会議の報告。
第18回ライラセミナーが岡崎で開催される。
９月20日迄に出席者の報告を。

出席報告　　　　 　委員長　冨 田 昭 雄

会員数：37名
出席数：29名　　　　
出席率：85.3％
第1231回（前々回）修正出席率　85.7％

〈メークアップ〉　　　　　第1231回分

大野（眞）君（名古屋錦ＲＣ）
日比野君（地区国際奉仕委員長会議）
安田君（地区職業奉仕委員長会議）
超過メークアップ

冨田君（地区国際奉仕委員長会議）

ニコボックス　　副委員長　藤 岡 重 光

大野（東）君　還暦コンペの翌日より、肺炎痛風
で１ヶ月半苦しみました。

熊澤君　当クラブから推薦したＧＳＥ派遣メン
バーの梶浦さんが来てくれました。

野田君　ガバナー公式訪問、三クラブ合同例会
　の進行において、瀧本さんに大変お世話にな

り有り難うございました。
住川君　役員会ご苦労様でした。
高柳君、中村君　誕生日のお祝いを頂いて。
瀧本君、松尾君　結婚記念日のお祝いを頂いて。
日比野君　結婚44年を迎えて。
安藤君　選挙も終わり静かになりました。
　秋は色々意味のある季節、大人の季節、意義

ある季節にしたいものです。
檜吉君、森川君、尾関君　業務多忙
大野（眞）君　業務多忙、諸行事、欠席で申し訳

ありません。
沖野君　ゴルフ多忙。

第３回定例理事会報告　 幹事太田吉宣

１．稲沢ＲＣインターアクト発足に伴う『認証
状伝達式及びチャーターナイト』の出席依
頼について。
日　時：平成21年10月３日
場　所：ウエスティンナゴヤキャッスルホテル
登録料：8,000円
参加者：会長、幹事、
　　　　新世代委員長の計３名
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第1233回（本日計）　　　　　 70,000円
本日迄の累計額　　　　　  463,190円



☆誕生日祝福
（会　　員）　　　
２日 立松英大君　　　４日 高柳美之君
24日 岩崎　改君　　　26日 中村隆文君

（会員夫人）
７日 松尾幸野さん

☆結婚記念日
13日 瀧本　守君・かず江さん
16日 冨田昭雄君・美貴子さん
24日 日比野豊君・雅子さん
26日 立松英大君・弘美さん

☆在籍表彰
安田基甫君（17年）　　住川誠一君（13年）
辻　桝男君（13年）

月のお　　い

平 成 2 1 年

－３－

2009-10年度 ロータリー財団研究グループ交

換・ティームメンバー　梶浦夏 代さん

　1972生れで名古屋市東区在住、名城大学卒業

後、株式会社アビバ（本社・名古屋市中区）にて

在職14年、現在、役職・スーパーバイザーとし

て活躍中

　２度の平岩会長、地区ＧＳＥ熊沢委員の面接

試験にて推薦。お人柄を初め、コンピューター

教育への情熱に感心しました。

　ＧＳＥ海外研修を生かし、今後もロータリー

学友としてご活躍を期待します。ＧＳＥ選考試

験は９名が受験され４名合格されました。

（ホストクラブは尾張中央ＲＣ）

お客様ご紹介


